

市町村長・管理職特別セミナー

11月5日・6日に、令和2年度「市町村長特別セミナー」を開催しました（「管理職特別セミナー」を同時開催）。

初日は、「新型コロナウイルス感染症の最新動向」と題して東北大学大学院医学系研究科微生物学分野教授の押谷仁先生に、続いて「地域発のイノベーションの可能性と自治体の役割」と題して国立大学法人大阪大学招へい准教授、株式会社エクスマーシオンフェロー、株式会社ジンテック未来ビジネ

スアドバイザーの中川郁夫先生にご講演いただきました。

2日目は、「コロナ後の内外経済・金融情勢と経済政策」と題して野村総合研究所エグゼクティブ・エコノミストの木内登英氏に、最後に「子どもの学びの保障とこれからの学校」と題して広島県教育長の平川理恵氏にご講演いただきました。

詳細は、JAMP information（P72）をご覧ください。

新型コロナウイルス感染症の最新動向

東北大学大学院医学系研究科微生物学分野教授

押谷 仁先生



地域発のイノベーションの可能性と自治体の役割

国立大学法人大阪大学招へい准教授、株式会社エクスマーシオンフェロー、株式会社ジンテック未来ビジネスアドバイザー

中川 郁夫先生



コロナ後の内外経済・金融情勢と経済政策

野村総合研究所エグゼクティブ・エコノミスト

木内 登英氏



子どもの学びの保障とこれからの学校

広島県教育長

平川 理恵氏



市町村議会議員特別セミナー

10月19日・20日に、令和2年度第1回「市町村議会議員特別セミナー」を開催しました。

初日は、「これからの政治の行方」と題して政策研究大学院大学教授の飯尾潤先生に、続いて「前例より前進～今、求められる議会改革～」と題して愛知県犬山市議会議員のピアンキ・アンソニー氏にご講演いただきました。

2日目は、「連携・協働による持続可能な地域づくり」と題

して高崎経済大学地域政策学部教授の櫻井常矢先生に、最後に「コロナ禍で加速する働き方改革 生き残る自治体になるには～中小企業の働き方改革事例をヒントに～」と題して株式会社ワーク・ライフバランス代表取締役社長の小室淑恵氏にご講演いただきました。

詳細は、JAMP information（P73）をご覧ください。

これからの政治の行方

政策研究大学院大学教授

飯尾 潤先生



前例より前進～今、求められる議会改革～

愛知県犬山市議会議員

ピアンキ・アンソニー氏



連携・協働による持続可能な地域づくり

高崎経済大学地域政策学部教授

櫻井 常矢先生



コロナ禍で加速する働き方改革 生き残る自治体になるには～中小企業の働き方改革事例をヒントに～

株式会社ワーク・ライフバランス代表取締役社長

小室 淑恵氏

